

Iniciativa de la biblioteca de Ermua para dar actualidad a sus materiales

Bajo el título ' Hoy es noticia... ', la biblioteca municipal de Ermua desarrolla una iniciativa que persigue dar actualidad a los materiales de que dispone, relacionándolos con hechos que recogen los medios de comunicación diariamente.

En la entrada de la biblioteca se puede encontrar un expositor en el que se coloca alguna noticia del día: una en euskera y otra en castellano. Al lado, se pueden encontrar música, películas y lecturas relacionadas con el tema. De momento, es el personal de la biblioteca quien seleccionará el tema o los titulares de actualidad, pero en un futuro se pretende que sean las personas usuarias las que sugieran su 'Tema del día'.

La primera selección, tanto en euskera como en castellano, fue el 'Aniversario del bombardeo de Gernika'. Las lecturas recomendadas fueron 'Gernika Belaunaldia, Gernika: drama historikoa bi partean berezia ' o 'Espanako Gerra Zibila Euskal Herrian'. En castellano se propuso ' La destrucción de Gernika ' y 'La Guerra Civil en el País Vasco'.

Además desde el pasado sábado 14 de julio, coincidiendo con el comienzo oficial del programa de las fiestas de ' Santiago ' y hasta el 31 de agosto, este servicio municipal tendrá horario de mañana, de lunes a viernes, de 9 a 14.30 horas.

Los sábados y domingos permanecerá cerrado en el mes de agosto. Durante este tiempo se seguirán ofreciendo los servicios de préstamo de libros y audiovisuales, salas de lectura de revistas y prensa diaria y préstamo de